



baisse des ventes de tabac

Rubrique : actualités - Date : lundi 10 septembre 2007

D'après LA TRIBUNE, « Les ventes de tabac rechutent après l'embellie de 2006 ». Indiquant que sur les six premiers mois de 2007 les ventes de tabac ont reculé de 0,3% alors que l'an passé elles avaient crû de 1,8%, le journal observe que pour les seules cigarettes, les ventes du premier semestre sont restées stables par rapport à la même période de 2006 (+1,8% en valeur). La confédération des débiteurs de tabac assure toutefois « sur l'année entière nous tablons sur une évolution négative en volume et peut être aussi en valeur. La hausse des prix (...) et le fait que les fumeurs anticipent l'échéance du 1er janvier en essayant déjà de réduire leur consommation, vont peser sur les ventes ».